



**L'Ecole de Golf de Cunlhat
en visite
à l'Amundi Championship d'Evian**

de nos envoyés spéciaux à Evian

Eglise de St Dier 17h30 vendredi 11 juillet

Rdv pour le minibus...et les jeunes. C'est parti !



On les cite : Gabriel, Marc, Sybille, Roxanne, Valentin , Léon, Jonathan et Charlotte.

Le déplacement à Evian n'est pas le seul événement ; Léon grandit d'un an : 12 ans! Bonbons et gâteaux sont du voyage.

Les gâteaux seront partagés devant le green du 9 dimanche midi. Léon a reçu comme cadeau un jeton de casino marque balle aux couleurs de l'Évian championship.

Pour les bonbons, ils ont disparus dans la soirée du samedi (Charlotte et Marc n'en auront pas profité...)

Premier arrêt après 2 h30 de route....L'estomac crie ! Ambérieux-en -Bugey ! Pas sûr que le menu



soit diététique...mais c'est un peu les vacances.. (regardez les cartes...!)

Bon d'accord, vous avez besoin de force, on vous comprend !

Reprise de la route...des travaux...Coucher à minuit ! Dur,dur pour demain 12 juillet.

Le cut est passé et nous avons 3 françaises en lice ! Que du bonheur !

Bonne nuit !

8h petit déjeuner sur les bords du Lac Léman ; Il est temps de prendre quelques forces.

Retour dans le bus à 9h, premier stress : Marc pose la question « tout le monde a pris gourde et chapeau ? ». Léon s'excuse en disant qu'il a laissé sa casquette sur le lit, il remonte en stress et redescend... les mains vides. La casquette était dans son sac à dos dans le bus...

10h l'Amundi d'Evian s'offre au Golf de Cunlhat



Bienvenue Cunlhat



Des coupes et des coupes..... !

Et là, tout est permis.....pour les souvenirs !
Mêmes les lunettes de soleil sont obligatoires .



Premiers paysages,...



premiers bunkers aussi au dessus du lac Léman. Magnifique !



Attention au parcours très vallonné et au sable
du Léman...

Vers 12h, petit concours de putting. Jonathan et Gabriel ont rentré les putts avec de beaux lots à la clé. Tout le monde est au moins partie avec éventail (pas du luxe) balle et tee.



Après une journée à admirer de vrais talents, petites halte pour prendre prendre une glace et de l'eau à côté du fairway du 6. Une balle arrive à 2 mètres. Jeongeun Lee5 (coréenne) qui finira 38e, venait d'égarer son drive. Recentrage? Non ! Elle a vu un trou tout droit pour rejoindre le fairway.

Détente à coté du green du 14 sous un arbre pour avoir un peu d'ombre, Jennifer Kupcho (USA 33e mondiale qui finira 11e) envoie sa balle à 50cm de notre petit groupe. Magnifique position pour apprécier son approche.



Fin de cette première journée.

Dans la navette qui ramène notre groupe au parking, le bouchon de la crème solaire de Léon explose et ne tient plus. Léon est obligé de la tenir pour ne pas que ça coule. Il l'échappe et enduit la jambe de la dame voisine... elle l'a pris avec humour en disant que ça tombait bien puisqu'elle n'en avait pas mis, Léon s'est un peu fait chambrer par des personnes dans le bus sur l'indice de la crème solaire... belle rigolade

Là, pour nous stop , on a faim, et le test de la sauce épicée va égayer notre soirée..ou nous faire pleurer !

Mais qui a gagné ?
On restera discret...



A demain ! Dernier jour de compétition et toujours 3 françaises en lice.

Dimanche 13 juillet, le dénouement de ce merveilleux week-end à Evian, pour nos jeunes mais surtout pour les meilleures mondiales pour arracher ce MAJEUR. Ils sont prêts.



En ce dernier jour, des surprises, il y en aura.....

La première : la crème solaire de Léon... La blague du matin, pour éviter que ça coule, il a mis sa crème dans une trousse et la trousse debout dans le sac. L'idée était bonne saufla trousse à l'envers dans le sac. L'intégralité de la crème solaire s'est vidée dans la trousse, puis dans le sac à dos et lui a coulé sur les jambes... Léon et sa crème solaire, une vraie aventure.

Deuxième surprise : nos jeunes ont eu la chance de croiser Nelly Korda (N°1 mondiale)....alors pourquoi pas un autographe ou un selfie ?

Les 2 , Mesdames et Messieurs....Léon ne se servira plus de son tee shirt préféré.... Il va l'encadrer.



Que dire de Roxanne prise en flagrant délit de copinage avec Nelly !



Et Valentin qui a fait signer une carte pour la donner à sa sœur (Charlotte) à son retour.

Des souvenirs comme ceux-là, qui n'en n'a pas rêvé ?

Et pour finir : le dénouement

positionné sur le 18, le groupe a pu assister à l'arrivée des 4 dernières parties avec la française Nastasia Nadaud qui a été ovationnée pour sa première participation à un majeur (20 ans seulement) . Et ce fabuleux play-off.

Dénouement exceptionnel sur The Amundi Evian Championship. Grace Kim, l'Australienne, s'impose après deux tours de play-off disputés sur le 18, en compagnie de la Thaïlandaise, Jeeno Thitikul (n°2 mondiale) Deux tours de folie (avec un eagle improbable) qui ont régalé le public, qui s'était retrouvé en masse autour du green du 18.

Voilà le très haut niveau féminin mondial.

Voilà, deux jours magnifiques. Beau temps, beau jeu, des souvenirs plein la tête.

Il est temps de rentrer. Tout le monde est à fond !



MERCI CHAUFFEUR !

